

## Anlage

Köln, 10. Mai 2020

Bezirksbürgermeisterin Helga Blömer-Frerker  
per E-Mail:  
[helga.bloemer-frerker@stadt-koeln.de](mailto:helga.bloemer-frerker@stadt-koeln.de)

### **Bürgeranregung nach §24 Gemeindeordnung Dauerhafte Anordnung der Einbahnstraßenregelung auf der Joseph-Stelzmann-Straße**

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Helga Blömer-Frerker,  
sehr geehrte Mitglieder der Bezirksvertretung Lindenthal,

aufgrund einer Baustelle ist die Joseph-Stelzmann-Straße zwischen Kerpener Straße und Bardenheuerstraße im Bereich des „Herzzentrums“ derzeit eine Einbahnstraße.

Ich rege an, die Anordnung der Einbahnstraßenregelung auch nach Abschluss der Bauarbeiten beizubehalten und die PKW-Parkflächen neu zu ordnen.

#### Zur aktuellen Situation:

Seit April 2018 ist im oben genannten Bereich eine Einbahnstraßenregelung eingeführt worden.

Es handelt sich um eine unechte Einbahnstraße, damit die medizinischen Einrichtungen der Uni-Klinik (u.a. Notdienstpraxis) auch aus Richtung Gleuler Straße erreichbar bleiben.

Die Einbahnstraßenregelung trägt zur Reduzierung des motorisierten Individualverkehrs im Umfeld der Uni-Klinik bei. So hat sich der Durchgangsverkehr zwischen Gleuler und Kerpener Straße deutlich reduziert, während gleichzeitig der Anteil der Radfahrer gestiegen ist.

Diese Reduzierung des motorisierten Individualverkehrs ist sinnvoll, da die Straße außergewöhnlich oft von Fußgängern gequert wird, um die verschiedenen Einrichtungen der Uni-Klinik aufzusuchen. Die Sicherheit der oft ortsfremden Besucher, sowie die Aufenthaltsqualität insgesamt wird erhöht.

Um den Radverkehr weiter zu fördern, sollte die zukünftige Einbahnstraße auch weiterhin für Radfahrer freigegeben werden.

Ggf. wäre eine Verlagerung der PKW-Parkflächen auf die Fahrbahn der Joseph-Stelzmann-Straße möglich. Derzeit ist das Parken auf dem Gehweg erlaubt. Diese Flächen könnten zukünftig für Fahrradabstellbügel und Bänke genutzt werden.

Zur Verdeutlichung meines Anliegens erhalten Sie Fotos auf den nächsten Seiten.

Ich freue mich auf Ihre Zustimmung zu meiner Anregung.

Freundliche Grüße aus Sülz



Vorübergehende Einbahnstraßenregelung von der Kerpener Straße in Richtung Gleuler Straße



Blick Richtung Kerpener Straße, hinter dem Herzzentrum



Die PKW-Parkflächen könnten aufgrund der Breite der Straße neu geordnet werden.



Insbesondere unter der Woche sind die Fahrradbügel im näheren Umfeld komplett belegt, es sollten entsprechend weitere Bügel aufgestellt werden.